

四小だより

館林市立第四小学校通信
令和6年度 6月号



～四小で出会えた奇跡を大事にしよう～（6月朝会 校長の話 抜粋）

今、地球上に住む80億人の中から、出会える人、何らかの接点をもつことになる人は3万人、学校や仕事を通じて近い関係になる人は3千人といわれています。

四小を通じてこうして出会えるのは、奇跡です。その奇跡の出会いをした人たちとよい時間をもりたいですね。そこで、四小の子どもたちを取り巻く方々を紹介します。

①好きなもの、はまっているもの ②きれいなもの、にがてなこと ③子どもたちへメッセージをご紹介します。どの方々も共通した思いは、四小の子どもたちの健やかな成長です。

～5月・6月の行事や教育活動の様子～

読み聞かせ 5/23 (木)

毎月地域の読み聞かせボランティアの方に読み聞かせをしていただいています。子どもたちは読み聞かせが大好きで、この日を楽しみに待っています。真剣な表情で、食い入るように挿絵をみつめます。本の世界に入り込み、読み終わってからしばらくシ～ンとする間があるほどです。

本日の本を紹介します。

- 1年「がまんだがまんどうんちっち」 2年「よもぎだんご」
- 3年「おたからパン」 4年「おおかみのおなかのなかで」
- 5年「ばけものつかい」 6年「蜘蛛の糸」



5年東毛林間学校 5/27 (月)、28 (火)

館林駅集合で数塚駅まで電車で行き、40分程歩き、自然の家に着きました。

入校式は、所長さんに大きな声であいさつし、お弁当を食べた後、茶臼山に登りました。

はじめに、フォレストリースクールの大谷さんが、草木の名前や特徴について詳しくお話をしてくださいました。頂上では、登りきった達成感ときれいな景色を堪能しました。

夕食後のキャンプファイヤーでは、炎を囲んで、仲間とたくさん歌ったり踊ったりしました。

2日目のカレー作りでは、班員で協力してお米を炊き、野菜を切りました。みんなで作ったカレーはとてもおいしく、完食しました。駅までの帰り道も元気に歩き、館林まで帰ることができました。

雨が心配されましたが、すべての予定を実施でき、楽しく、思い出に残る林間学校でした。



プール清掃 5/29 (水)

3年4年5年6年の子どもたちと保護者の方で行いました。水を流し、プールのカベや底をタワシやデッキブラシでゴシゴシこすります。プールサイドの草や泥、砂もきれいはきます。トイレも使いやすいうちにきれいにします。暑い中、水分補給をしながら、みんなのプールをみんなできれいにしました。ピカピカのプールを使うのが楽しみです。

保護者や地域の方々ありがとうございました。



1・2年東こども園の子どもたちと遊ぼう 5/30 (木)

2年生が1年生やこども園の子どもたちと楽しく遊ぶための計画を立てました。“宝探し”“だるまさんがころんだ”“バナナおにごっこ”で遊びました。1・2年生が小さい子に優しく声をかけながら、どの子もニコニコ笑顔で元気に校庭をかけまわる様子がみられました。



1年パソコンの使い方 6/10 (月)

市のICT支援員を講師に、パソコンを使うときの2つのキケン(“こわれるキケン”と“悪用されるキケン”)について教わりました。持ち運ぶときの持ち方や開け閉めの仕方、また、「こじんじょうほう」は教えないことなど、大切なことを学習しました。これからクロームブックを使いながらICTの上手な使い方を学んでいきます。



プッシュ講習会 5/31(金)



救急救命士を講師に、心肺蘇生法の学習会を行いました。DVD「たたかう！救急アニメメド」をみて、心肺蘇生トレーニングキットで胸骨圧迫を体験しながら学びました。



1分間に100～120回のはやさで『強く速く絶え間なく』胸骨圧迫を行います。6年生は3回目、5年生は2回目です。命を救うための学習を真剣に行いました。放課後は、四小や東こども園教職員で救急救命研修会を行いました。

不審者対応防犯訓練 6/7(金)

館林警察署の警察官2名を招き、全校児童で行いました。まず、2つのケースを代表児童が実演し、それぞれの対応の仕方について教えていただきました。次に、低中高学年に分かれて、全員が実際に体験しました。「車の向きとは反対方向に逃げる」「イカのおすし」「ヘルプミーハンドサイン」など突然の危険から身を守る方法を学びました。



6年修学旅行(鎌倉方面) 6/4(火)～5(水)



1日目の国会議事堂見学では、中央広間で伊藤博文など3人の銅像を上から見ました。天皇陛下の御休所や廊下のすばらしい建築や工芸の美しさのため息をつきながら、見学しました。お昼は八景島シーパラダイスの「ラ・タラック」でお腹いっぱい食べ、大満足。シーパラダイスでは、班ごとにアトラクションで遊んだり、水族館で海の生き物を見たり触ったり、お土産を買ったり、楽しい時間を満喫。全員でアクスタジアム「海の動物たちのショー」でかわいいイルカショーを楽しみました。遊園地内のホテルに宿泊し、思う存分遊びました。



2日目は、高徳院の大仏の前で記念写真を撮り、班ごとに話し合っただけの場所へ向かいました。天候にも恵まれ、子どもたちは修学旅行を思い切り楽しみ、最高の思い出にしました。修学旅行の学びをふり返り、まとめて保護者や地域の方々に発信します。



5年SUBARUリモート見学 6/17(月)

スバルビジターセンターと5年教室をリモートでつなぎ、工場見学をしました。

矢島工場のたくさんの工夫や安全を守るための工夫、環境への配慮など、たくさんのお話を教わりました。最後の質問コーナーでは、子どもたちが「車を生産してうれしかったことや大変だったことは？」や「今まで作った車の台数は？」など、たくさん質問をし、理解を深めました。



3・4年リコーダー講習会 6/3(月)

講師の方をお招きして、3、4年生でリコーダー講習会を行いました。子ども達は、音楽の時間に練習しているソプラノリコーダーだけでなく、6種類のリコーダーの音色に驚いたり、うっとりしたり、楽しんで聴くことができました。実技練習ではタンギングの練習をしたり、割れないシャボン玉を想像しながら吹いたりして、音楽室にきれいなリコーダーの音色が響き渡りました。



1年音読劇「大きなかぶ」 6/13(木)

かぶやおじいさん、おばあさん、まご、犬、ねこ、ねずみになりきって楽しく音読劇を行い、学習の成果を披露しました。子どもたちは、大きなはりのある声で音読しました。最後に、かぶが抜けたときには、保護者の方々の大きな拍手をいただき、子どもたちも大満足でした。



いじめ防止集会 6/13(木)

児童運営委員会の子どもたちが企画・実施しました。いじめ防止マンが登場し、いじめにつながりそうな3つの場面について劇で表現しました。それぞれの場面についてクイズで考えさせ、いじめ防止マンが「みんなも一緒に言ってみよう。」と声をかけ、

- ①友だちをむししたり、暴力をふるったりしません。
- ②なかまはずれをしたり、むしをしたりして、友だちの心をきずつけないようにしましょう！
- ③クマブックを使って、友だちをいやなきもちにさせません。



この3つを全校児童で唱えました。児童運営委員会の子どもたちのおかげで、全校でいじめについて考えることができました。

PTA資源回収6/22(土)7:30開始 小雨決行
ご協力よろしくお祈いします。 予備日6/29(土)

